
９月１２日（火）８人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問

ラインナ
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◎全文記録（議事録）は、12月上旬に町ホームページ掲載しますのでご覧ください。

議会だよりには、太字のみ掲載
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１ 大 口 司 郎 ⃝ＰＦＡＳについて
⃝愛知県からの派遣職員について P.８

２ 熊 沢 直 紀 ⃝スカイプールの今後のあり方について P.９

３ 作 野 桂 子 ⃝不登校対策の推進を
⃝公共施設マネジメントの取り組みを P.10

４ 岡 島 　 剛 ⃝今後の公共交通について P.11

５ 岡 島 政 信 ⃝町の防災施策について P.12

６ 岩村みゆき ⃝子育ての伴走型支援と読書活動について
⃝志水小学校区の交通安全対策について P.13

７ 岩 下 竜 也 ⃝職員が働きやすい職場づくりについて P.14

８ 坂 田 芳 郎 ⃝中学校移転話の進捗状況を問う P.15


